



BAJO PRESIÓN

Acciones tecnológicas en EU registran fuerte caída

ELEAZAR RODRÍGUEZ

erornelas@elfinanciero.com.mx

Las bolsas en Wall Street iniciaron la semana con fuertes pérdidas, principalmente por ventas de las acciones tecnológicas, impactadas por el avance en el rendimiento de los bonos, las presiones inflacionarias y la especulación sobre la política monetaria en Estados Unidos, principalmente.

El índice tecnológico Nasdaq se hundió 2.14 por ciento, ante la liquidación de los inversionistas de acciones tecnológicas, destacando por su volumen de operación las ventas de valores de Facebook, Amazon, Apple y Microsoft.

Durante la jornada destacó la fuerte caída de 4.89 por ciento en los títulos de Facebook, su mayor contracción desde el 9 de noviembre de 2020 cuando retrocedió 5.0 por ciento.

A la baja del Nasdaq se le unieron las caídas del Industrial Dow Jones que finalizó con una reducción de 0.94 por ciento; en tanto, el S&P retrocedió 1.30.

En México, el Índice de Precios y Cotizaciones (S&P/BMV IPC) de

la BMV perdió 0.39 por ciento y el FTSE BIVA bajó 0.39 por ciento por debajo de su cierre anterior.

En el mercado cambiario, el peso mexicano retrocedió 0.47 por ciento, y se ubicó en 20.519 unidades, de acuerdo con el Banco de México.

“La depreciación fue resultado de una mayor aversión al riesgo, principalmente en el mercado cambiario y en el mercado de capitales, lo que ocasionó pérdidas para varias divisas de economías emergentes”, indicaron analistas de Banco Base.

MÁS ALZAS EN TASAS: HEATH

El subgobernador del Banco de México, Jonathan Heath, no descarta hasta dos incrementos adicionales en la tasa de interés de referencia, ante las presiones inflacionarias.

El funcionario consideró que aún hay margen para subir la tasa de interés ya que aún con el reciente ajuste apenas llegó a 4.75 por ciento, que está por debajo de la inflación.

En entrevista con REUTERS dijo que se empieza a ver un movimiento generalizado de los precios, ya que además de los aumentos en los

energéticos, se están agregando las presiones por inflación importada.

Este jueves el INEGI publicará los datos de la inflación en septiembre donde se espera que llegue a un nivel de 0.40 por ciento, según la encuesta Citibanamex, 6.01 por ciento anual.

4.89%

RETROCEDIERON

Ayer los títulos de Facebook, con lo que registraron su mayor baja desde noviembre de 2020.

0.47%

RETROCEDIÓ

Ayer el precio de la divisa estadounidense, con lo que cerró en 20.519 unidades.

Tropieza el gigante

Los papeles de Facebook registraron una baja de 5.0 por ciento y quedaron en su menor precio desde el 3 de junio cuando finalizó en 326.04 dólares.

■ Cierre diario de la acción de Facebook Inc. (Nasdaq: FB), en dólares por título

